

Neurey-lès-la-Demie

Les dossiers du conseil municipal

L'Est Républicain - 14 oct. 2016 à 05:00 - Temps de lecture : 2 min

« Beaucoup de points ne sont que pur formalisme » a prévenu Sabrina Fleurot, le maire, à l'ouverture de la séance de rentrée du conseil municipal.

Extension du réseau électrique. Le Sied 70 procédera à l'alimentation de l'armoire haut débit et de deux points d'éclairages, rue de La Demie.

Forêt. Les coupes 18 et 20 seront martelées pour être proposées à la vente 2017 avec le lot retenu en 2016. Le conseil valide le périmètre de la forêt communale déterminé par l'Office national des forêts.

Urbanisme. Le conseil municipal a donné son accord sur les modifications du PLUI actuellement en vigueur concernant les distances minimales de constructibilité demandées par la commune de Valleriois-Lorioz sur son territoire.

Publicité

Clocher. La croix du clocher sera prochainement déposée par mesure de précaution. La charpente la supportant a souffert d'infiltrations.

Captage d'eau. Une conduite de fonte datant de la première station de pompage (1950) a cédé. Dominique Hézard, l'adjoint en charge du réseau de distribution d'eau, a présenté les modalités de la remise en état.

Logement communal. Un logement F3 dans le bâtiment communal est actuellement libre. Il sera entièrement rénové (coût d'environ 5.000 €) avant d'être à nouveau proposé à la location.

11 Novembre. La cérémonie de commémoration débutera à 11 h. Elle sera, cette année, rehaussée par la présence de la section cantonale des Anciens combattants et de leur porte-drapeau. Le conseiller municipal Aurélien Mongey préparera des chants avec les enfants volontaires.

Edition Vesoul - Haute-Saône

Politique



À LIRE AUSSI

Les Japonais ne nettoient pas, ils font ceci (C'est génial !)

health-reviews.fr | Sponsorisé

Pourquoi les seniors s'arrachent ces chaussures minimalistes à 59€ ?

Journal Nature | Sponsorisé

Les 10 voitures les plus rapides du monde

Chooslee.com | Sponsorisé

A lire également

Les Japonais ne nettoient pas, ils font ceci (C'est génial !)

health-reviews.fr

Lorraine. Drame sur le GR20 en Corse : un randonneur meurthe-et-mosellan n'a pas survécu

People. Le chanteur Renaud, 71 ans, s'est marié pour la troisième fois

Regardez

Liens sponsorisés par Taboola